

Siméon



Je suis un très vieil homme et cela fait très longtemps que je crois en la promesse de Dieu. Il enverra un jour son envoyé pour apporter force et consolation à son peuple. Chaque jour, je prie pour cela. Et ce matin-là, au Temple, je l'ai vu...

Marie et Joseph, les parents de Jésus, amenaient leur enfant, pour faire ce que la loi du Seigneur demande pour lui.

Quelle joie immense quand j'ai reçu cet enfant dans mes bras ! Aussitôt j'ai remercié Dieu. Cet enfant est celui que le peuple attend. Il est **λα λυμιερε** qui fera connaître Dieu au monde entier.

D'après Luc 2, 25-32 (Traduction Parole de Vie)



Un mage

Je suis un savant venant d'Orient. J'observe le ciel et j'interprète le mouvement de ses astres : le soleil, les nuages, la lune et surtout les étoiles. Ils indiquent pour moi des événements importants à venir.

Et un jour avec mes compagnons nous avons vu se lever une étoile à l'est. C'est le signe qui annonce la naissance d'un **poi**.

Vite il nous fallait lui rendre visite et lui apporter les cadeaux les plus précieux. C'est ainsi qu'avec mes compagnons nous nous sommes mis en route. Nous avons suivi cette étoile jusqu'à Bethléem. Elle s'est arrêtée au-dessus de l'endroit où l'enfant se trouvait avec Marie, sa maman.

D'après Matthieu 2, 1-11 (Traduction Parole de Vie)